



6061 Sarnen, Postfach 1254, BKD

A-Post

Einwohnergemeinden
Parteien
Mitglieder der Sportkommission

Sarnen, 23. April 2010

Sportförderungsgesetz: Vernehmlassung

Sehr geehrte Damen und Herren

Die kantonale Sportpolitik ist zurzeit in der Sportverordnung vom 20. September 2001 geregelt. Die Sportverordnung ihrerseits ist auf die eidgenössische Sportförderungsgesetzgebung abgestützt. Unsere Sportverordnung ist aus zwei Gründen revisionsbedürftig. Einerseits ist sie nicht mehr mit den erwähnten Grundlagendokumenten (Sportleitbild, Sportkonzept, Sportstrategie 2009+) kompatibel. Andererseits ruft der Sportalltag nach einer neuen gesetzgeberischen Lösung; die aktuellen gesetzlichen Grundlagen werden verschiedenen konkreten Problemen nicht mehr gerecht.

Der Regierungsrat beauftragte daher das Bildungs- und Kulturdepartement (BKD), einen gesetzgeberischen Vorschlag auszuarbeiten. Dabei soll die Sportverordnung durch ein Sportförderungsgesetz abgelöst werden, weil die Verankerung grundlegender Rechte und Pflichten eine gesetzliche Basis erfordern.

Wir laden Sie ein, zum beiliegenden Entwurf für ein Sportförderungsgesetz (samt Ausführungsbestimmungen sowie Kommentar des BKD) Stellung zu nehmen. Wir haben dazu einen Fragebogen geschaffen, den Sie bei uns elektronisch anfordern (hugo.odermatt@ow.ch) oder direkt vom Internet herunterladen können unter www.ow.ch (mit Stichwort 'VL-Fragebogen').

Ihre Stellungnahme sollte **bis spätestens 31. Juli 2010** bei uns eintreffen: Bildungs- und Kulturdepartement Obwalden, Brünigstrasse 178, 6061 Sarnen.

Falls Sie Fragen haben: wenden Sie sich bitte an André Kiser, Leiter Sportabteilung (041 666 62 49), oder Hugo Odermatt, stv. Departementssekretär (041 666 62 44). An der Schulratspräsidienkonferenz vom 17. Juni 2010 werden wir die Gemeindevertreter über das Gesetz informieren.

Ich danke Ihnen für Ihre wertvolle Stellungnahme.

Freundliche Grüsse



Franz Enderli
Regierungsrat

Beilagen:

- Fragebogen
- Gesetzesentwurf
- Entwurf Ausführungsbestimmungen
- Kommentar

Kopie an:

- André Kiser, Leiter Sportabteilung